

Sulgen Schönenberg Berg

Frischer Wind bläst im Vorstand

Schönenberg. Der Jodelclub Klein Rigi Schönenberg-Kradolf blickt erneut auf ein erfolgreiches Jahr zurück. Vorfreude herrscht auf das Nordostschweizerische Jodlerfest in Wattwil.

Uschi Kessler

Emil Buchmann handelte seine letzte Jahresversammlung als amtierender Vereinspräsident des Jodelclubs Klein Rigi zügig ab. Überschattet wurde die Versammlung vom Todesfall des Jodlerkameraden und Ehrenpräsidenten Paul Weber.

Lohnende Veranstaltungen

Die vielen erfolgreichen Auftritte, attraktiven Erlebnisse und auch der Unterhaltungsabend mit Racletteplausch wirkten sich positiv auf die Finanzen des Clubs aus. Dieses Jahr findet der Unterhaltungsabend mit Racletteplausch am 26. Oktober in der Mehrzweckhalle in

Kradolf statt. Aus dem Vorstand traten Emil Buchmann und Kurt Kessler zurück. Buchmann leitete seit 25 Jahren das Präsidium, er wird weiterhin als Sänger mitwirken und Kessler war seit 36 Jahren Beisitzer, er bleibt dem Verein als Dirigent und Sänger erhalten. Neu in den Vorstand wählten die Anwesenden Markus Fitzli aus Schönholzerswilen und Willi Sager aus Buhwil. Der Vorstand wird das Amt des Präsidenten untereinander aufteilen. Ansprechperson ist Othmar Hildebrand aus Sulgen. Der Vorstand setzt sich zusammen aus Othmar Hildebrand (Vizepräsident und Ansprechperson), Hans Peter Hohl (Kassier), Uschi Kessler (Aktuarin), Markus Fitzli (Beisitz), Willi Sager (Beisitz). In ihrem Amt bestätigt wurden die Revisoren Vreni Scherer und Monika Messerli sowie Dirigent Kurt Kessler und Vizedirigentin Uschi Kessler. Als Suppleant amtiert Werner Fischer.

Die Mitgliederwerbung trug im vergangenen Jahr Früchte – zwei neue Sänger,

Stefan Lanter aus Biessenhofen und Werner Sprenger aus Kradolf, wurden in den Verein aufgenommen.

Jeweils am Mittwochabend um 20.15 Uhr probt der Jodelclub Klein-Rigi im Schulhaus in Kradolf. Interessenten sind zum Schnuppern eingeladen.

Beat Scherer wurde für seine zehn Jahre Aktivmitgliedschaft geehrt. Für fleissige Probenbesuche nahmen mehrere Mitglieder einen Geschenkgutschein entgegen.

Die Versammelten dankten Emil Buchmann gebührend für seine Arbeit als Präsident und ernannten ihn zum Ehrenpräsidenten.

Vielseitiges Jahresprogramm

Zu den vielen Highlights im aktuellen Jahresprogramm zählen die Teilnahme am Nordostschweizerischen Jodlerfest in Wattwil vom 5. bis 7. Juli, das Mitwirken an Gottesdiensten, Jodlersunntig in Bürglen und Anlässe der Thurgauischen Jodlervereinigung.